



終業式で次のことを  
子供たちに話しました！



70日間もあった1学期も、今日で終わりです。今日まで登校してみて、みんなの心に残っている思い出は何ですか？ 楽しい思い出がいくつもできていたら嬉しいです。

さて、1学期の始業式でみんなにお願いしたことを覚えていますか？ 2つありましたね。

1つは「あいさつ」、もう一つは「何事にも粘り強くやり抜くこと」です。

まず1つめの「あいさつ」ですが、元気よく「あいさつ」ができる学校にしようとお話をしました。先生や友達からあいさつされるのではなく、自分から元気よくあいさつができましたか？ 代表委員さんが門のところ立ってあいさつ運動をしてくれていますね。それを見習って、もっともっと自分からあいさつができる子供になってほしいと思っています。夏休み中も、家族や地域の人に元気よくあいさつをして下さいね。

そしてもう1つの「何事も粘り強くやり抜くこと」ですが、どうでしたか？ 授業中に難しい問題が出てきたときに諦めず取り組みましたか？ 宿題や課題を最後まで仕上げ提出できましたか？ 自分で考えて隅々まできれいに掃除ができましたか？（特にトイレ掃除の担当で？） それ以外にも自分がやらなくてはいけないことを途中で諦めず、最後までやれましたか？ ほとんどのことをやり遂げられたという人は夏休み中も、できないことがあったという人は夏休み中は時間があるので、最後までやり遂げられるように踏ん張って下さい。

そして、1つだけ夏休みのお願いがあります。

それは「からだと心を大切に」してほしいということです。新型コロナウイルス感染症だけでなく、熱中症、交通事故、水の事故等に気をつけましょう。また困ったこと、悩みごとができれば、家族、友達、先生、悩みを聞いてくれる相談機関など、とにかく誰かに話をしてみましょう。話すことで、心が少し軽くなります。

8月29日、全員が笑顔で元気に登校してくるのを楽しみにしています。

7月に入り感染拡大の傾向が見られます。夏休み中も毎日検温し、子供たちの体調管理をお願いします。また、子供が濃厚接触者になった場合、陽性が確認された場合は、休み中ですが学校まで連絡をお願いします。学校閉鎖期間は町役場までお願いします。

この3連休も水の事故のニュースがたくさんありました。お盆が近くなるとこの近辺の道に不慣れた車も多くなり交通事故も心配です。そして熱中症も。子供たちが事故等に巻き込まれないようにご指導をお願いします。

また子供の様子で心配なことがありましたら、学校まで連絡をお願いします。

「新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金・支援金」の機関が延長されました。詳しくは玉村町ホームページをご覧ください。